

Protokoll außerordentliche Mitgliederversammlung TC Klingenmünster

23. März 2017

19. Uhr

Anwesende: 41

Begrüßung durch Thorsten Nau als Sprecher des Übergangsgremiums.
Einstimmige Wahl Ivonne Achtermann als Protokollführerin

1.

Bericht des Übergangsgremiums. Torsten Nau eröffnet und erklärt heutige Agenda.
Auftrag des Wahlleiters vom 24. März Karl Schlimmer war es Gespräche mit etwaigen
Kandidaten für Vorstand zu führen.

Dies ist in den letzten 4 Wochen erfolgreich geschehen. Es wurden weiterhin Einladung und
"Brandbrief" fristgerecht für die außerordentliche Sitzung verteilt. Interessenten für die zu
vergebenen Posten wurden gefunden und werden heute vorgestellt. Alle Mitglieder die
außerdem Interesse an der Vorstandsarbeit haben sollen sich trotzdem melden. Die
Meldungen bleiben aus.

2.

Thorsten Nau schlägt Karl Schlimmer als Wahlleiter vor --> der Vorschlag wird einstimmig
angenommen, K. Schlimmer schlägt Hartmut Jäger und Klaus Christmann als Beisitzern vor.
Auch dies wird einstimmig angenommen

K. Schlimmer bedankt sich zuerst herzlich und ausdrücklich beim alten Vorstand für die
geleistete Arbeit. Dieser Dank ist in der letzten Sitzung durch die Probleme der Neuwahlen
vergessen worden. Der alte Vorstand wurde einstimmig entlastet, was Indiz sei für die gute
Arbeit die geleistet wurde.

Folgende Personen stellen sich zur Wahl:

1. Vorstand: Stefan Kasus

2. Vorstand: Sigrid Jurkat

Schatzmeister: Joachim Saier

Schriftführerin: Ingrid Löhlein

Sportwart: Thorsten Nau

Jugendwart: Yannik Nau

Beisitzer:

Jeanette Keller (+ 2. Sportwart)

Rosi Herold (+ 2. Jugendwart)

Gernot Fess

Jürgen Häcker

Alle Personen stehen für die Ämter zur Verfügung.

Alle Personen werden einstimmig, mit jeweils einer Enthaltung gewählt.

Als Rechnungsprüfer werden Stefanie Schweigert und Peter Hagemüller vorgeschlagen. Sie
stehen dafür zur Verfügung und werden ebenfalls einstimmig mit jeweils einer Enthaltung
gewählt.

3.

Nach Abschluss der Wahl übernimmt der neue Vorstand die Sitzung. Er bedankt sich für die Wahl und stellt gleichzeitig fest, dass ein Verein nicht allein vom Vorstand geführt und unterstützt werden kann. Alle müssen anpacken wenn die Vereinsarbeit gelingen soll. Er wünscht sich tatkräftige Unterstützung von allen Mitgliedern.

Der erste Vorsitzende fragt nach Ideen für die Vereinsarbeit. Es werden verschiedene Ideen gesammelt:

Möglichkeiten die Arbeitsstunden zu reduzieren; mehr Öffentlichkeits-/Pressearbeit um Verein und Aktionen bekannter zu machen; mehr Digitalisierung; Website updaten, attraktiver, informativer gestalten; Plätze öffnen für andere Sportarten wie z.B. Speedminton; Theken/Clubhausdienst wieder aktivieren. Weitere Idee dazu: Themenabende mit Essen im Clubhaus frei gestalten. Diejenigen die dies tun wollen können den Erlös für das Essen in die eigene Tasche wirtschaften und der Getränkeumsatz geht in die Vereinskasse. Vereinsheim vermieten für außen Stehende; umliegende Tennis Vereine die nicht mehr existieren anfragen ob sie in Klingenmünster spielen wollen --> mehr Kooperationen mit anderen Vereinen; Liste mit Aufgaben die zu erledigen sind außen ans Vereinsheim hängen, sodass Mitglieder selbstständiger Arbeiten erledigen könnten.

Der Vorstand hat Ideen gesammelt und wird sie in den nächsten Vorstandssitzungen besprechen. Alle haben den Wunsch das Vereinsleben lebendiger zu gestalten. Der Sport und die Gemeinschaft sollen wieder mehr im Vordergrund stehen. Jeder ist jederzeit herzlich Willkommen sich ein zu bringen. Nun sei es wichtig nach vorne zu blicken.

S. Kasus lädt die Mitglieder ein nach Ende der Versammlung noch zu bleiben und weiter zu diskutieren.

Er beendet die Mitgliederversammlung um 20 Uhr.



Ivonne Achtermann 25.03.2017